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Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, 

 wie sich zum jetzigen Zeitpunkt die Planungen für die City-Passage (Umbau, Abriss, 
Neubau) darstellen,

 wie sich ein möglicher Abriss des Parkhauses auf die Parkplatzsituation auswirken würde 
bzw. welche Überlegungen der Magistrat hinsichtlich der Parkplätze in diesem Bereich 
angestellt hat,

 warum der Bericht des Magistrats Anfang März im Planungsausschuss bei weitem nicht so 
detailliert ausgefallen ist, wie die Informationen, die Mitte März in den Wiesbadener Medien 
verkündet wurden,

 wie die Information über das weitere Vorgehen, über die städtischen Planungen bzw. das 
Vorhaben des Investoren für die betroffenen Mieter und Gewerbetreibenden auf Dauer 
gesichert ist,

 ob dem Magistrat bekannt ist, wie sich die Nachfragesituation für die mittlerweile doch 
umfangreichen Einzelhandelsflächen (Mauritiuspassage, Luisenforum, City-Passage, 
Dern’sche Höfe u.a.) gestaltet, ob also alle Flächen auch vermietet werden können und 
nicht die Gefahr übermäßiger Leerstände droht.

Wiesbaden, 15.04.2008

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


